EDITORIAL IMEF

La Revista Mexicana de Economía y Finanzas es un importante canal de difusión para los trabajos de investigación en asuntos relacionados con las finanzas, la economía y las actividades empresariales de México y diversas partes del mundo, con alta aceptación para consulta.

El esfuerzo del equipo editorial de nuestra revista ha logrado un notable desarrollo en calidad y difusión por diversos canales de comunicación que permite mayor divulgación entre la comunidad científica, académicos y tomadores de decisiones en la industria nacional e internacional.

La situación actual que se vive en México traerá consigo cambios fundamentales en la política, la economía, las finanzas, el desarrollo social y tecnológico que sin duda requieren ser estudiados con formalidad y análisis. La REMEF siempre busca publicar temas de actualidad que permitan mostrar a la comunidad la relevancia e impacto de todos estos factores que impactan y permiten tomar laudos para las empresas e instituciones.

El presente número trae consigo cambios muy relevantes para la revista, que son reflejo del arduo trabajo del Comité Editorial Nacional e Internacional, del Comité Ejecutivo y de toda la comunidad que participa y aporta proyectos tan innovadores a favor de la investigación.

Doy la bienvenida al Dr. Francisco Venegas como Editor Principal de la REMEF y al Dr. Gerardo Dubcovsky como Coeditor, sin duda su liderazgo y dirección continuarán fortaleciendo y acrecentando los logros para REMEF.

Muchas felicidades por este número y el futuro de REMEF.

C.P. Luis Emilio Contreras Aguirre

Presidente de la Fundación de Investigación IMEF